

Der DARC-Infobus auf Werbetour

Reiner Schloßer, DL7KL

4.10.2023



Im Mai 1996 befand sich der DARC-Infobus auf Werbetour auch in Norddeutschland. Am 20. Mai war er für einige Tage in Damp.

Umliegende Ortsverbände stellten für diese Zeit das erforderliche Personal, um den Besuchern fachkundige Informationen zu geben und um Fragen zu beantworten.

Das Fahrzeug wurde angeschafft, um überall dort mobil präsent sein zu können den Amateurfunk vorstellen zu können. Der Bus war mit einer Kurzwellenstation, sowie einer Satelittenanlage mit zwei Antennenmasten ausgestattet. Bei der **INTERRADIO 1995** wurde das Objekt zum ersten Mal der Öffentlichkeit vorgestellt. Da der Bus bereits zufälligerweise mit den DARC-Farben versehen war, musste er nicht extra neu lackiert werden.

Auf einem Gebrauchtwagenplatz in München wurde man damals fündig. Das Fahrzeug entsprach vollständig dem gewünschten Anforderungsprofil des Vereins. Der Wunschpreis des Halters, der Bayerischen Vereinsbank, war der eines sechsstelligen Betrages. Letztlich hatte der Vorstand der Bank dann beschlossen dem DARC diesen Bus kostenlos zu überlassen! 😊



Fotos: DL7KL